

Lettre n° 21

Samedi 21 novembre

Chers soeurs et frères dans le Christ Jésus,

En 2004, j'écrivais une prière au Saint-Esprit, que les croyants anglo-saxons nomment "The sweet holy spirit", le "doux Saint-Esprit".

Ce matin je me suis "pris" à l'enregistrer et à vous la transmettre, en toute simplicité et avant tout, dans la saine humilité.

Puisse l'Esprit du Seigneur vous plonger toutes et tous dans cette attitude de confiance, de joie, de paix, de certitude, par là-même réjouir vos cœurs, et comme Saint Paul nous le dit dans sa lettre aux Ephésiens en son chapitre 3: "Que vous soyez fortifiés en votre être intérieur... jusqu'à entrer dans toute la plénitude de Dieu."

Soyez bénis,

Jean Loustalot

Lien internet à recopier pour visionner cette vidéo

<https://www.youtube.com/watch?v=RO86uhWGx1k>